



En route pour la mission !

EQUIPE PASTORALE DU MERCREDI 6 DECEMBRE 2023 A 14h30

Participants : Pères Mickaël, Claude, Etienne ; Marie-Line, Michel , Valérie, Patrick , Francis est absent excusé

Temps de prière proposé par Claude

Ordre du Jour :

- **Partage: ce que l'on souhaite partager aux autres.**
- **Tour de table : reprise du compte-rendu de la rencontre du 11 Octobre. Ce qu'il paraît important d'approfondir.**
- **Patrick, un petit retour sur la formation « diaconie » ?**
 - *Ce qui en ressort*
 - *Les questions et les pistes à poursuivre*
- **Les missions :**
 - *Quelques perspectives pour les prochains mois ?*
 - *Des Dates ? Des Evènements ?*
- **Stop abus :**
 - *Lettre de la pastorale des 12-18 ans*
 - *Reconstituer les listes*
 - *Visionnage des casiers judiciaires*

-
- **Lettre pastorale de l'archevêque :**
 - thèmes forts et récurrents
 - Réception et mise en pratique de cette lettre
(si temps suffisant)



Tour de table

Valérie nous fait part de réflexions heureuses sur la famille ; Paul son mari prépare une famille aux obsèques particulièrement éprouvée par une succession ininterrompue de deuils ; elle la confie à nos prières

Marie -Line nous fait part d'une bonne nouvelle ; une équipe de préparation au baptême s'est constituée récemment sur EVA composée de Margareth Touzel et d'Agnès Langlet.

Etienne a participé à une réunion internationale à Sarlat portant sur Etienne de la Boétie qui l'a fortement intéressé ; sensible aussi à la beauté des églises dans la région

Patrick partage sa joie de la rencontre annuelle avec les diacres de la région à Châlons en Champagne lors de la fête du Christ Roi le 26 novembre , rencontre portant sur le thème suivant : Que veut dire diacre serviteur, quelle identité ministérielle aujourd'hui et avec quelle dimension missionnaire ? Animée par Gilles Rebeche diacre de Frejus et responsable de la diaconie pour l'ensemble du diocèse.

Michael nous informe de la préparation de 4 catéchumènes sur notre Espace 3 filles et un garçon qui ont entre 14 et 18 ans

Claude : dans la paroisse EVA on assiste à un effondrement au niveau de la catéchèse dans la mesure où des parents ne comprennent pas le remplacement de la profession de foi par la confirmation ; ceci doit conduire à une réflexion nouvelle sur la catéchèse ;

Tout le monde fait le constat d'une baisse des enfants catéchisés ; Etienne souligne quant à lui une progression et une belle espérance ;

Il faut encourager pour lui les caté-messes, il aimerait plus de participation de l'Ecole saint Macre de Fismes

- **La Formation diaconie**

Patrick nous rappelle la formation en cours et notamment la dernière réunion à Ville en Tardenois du 15 novembre à laquelle ont participé les deux membres de l'équipe diaconie ainsi que R. JOLY du CLA de EVA.



Un compte rendu de cette formation a été diffusé aux membres de l'équipe pastorale ;

Une réunion aura lieu le 16 janvier prochain en Visio avec le frère F M Le MEHAUTE.

La discussion s'engage sur les cibles ou les axes que pourrait se donner l'équipe diaconie ; après discussion l'équipe décide de se diriger vers un projet qui modestement pourrait commencer par la visite aux malades, aux gens isolés, aux chrétiens qui ne peuvent plus venir à la messe ; pour cela nous sommes d'accord sur le fait qu'il convient de commencer par localiser ces personnes dans nos villages; nous pourrions aussi visiter les personnes rencontrées au cours des missions itinérantes et qui ont exprimé le désir d'être à nouveau visitées

Nous décidons de réactiver les anciens relais de proximité et allons demander aux CLA d'établir une liste de personnes susceptibles de constituer ces relais

Une lettre à cet effet va être établie.

Patrick insiste sur le fait que la diaconie est bien plus large, qu'il faut aussi prendre en considération l'aspect matériel des situations de certaines personnes ou familles dans notre Espace notamment sur Fismes ; il est bon de commencer mais en gardant un projet ambitieux.

Les Missions

Marie-Line attire l'attention sur la nécessité de bâtir un projet cohérent et de nommer un coordonnateur vu les difficultés rencontrées lors de la préparation de la mission du 17 décembre à Muizon

Il serait bon de faire des missions à thème ; Michel propose que ce soient les CLA qui soient à la manœuvre pour le choix des événements et les dates ce qui est une manière de les associer davantage au projet missionnaire et d'ancrer les missions dans le tissu paroissial

Une lettre sera envoyée aux cla pour les en informer

Naturellement l'Espace accompagnera les initiatives des CLA

Stop abus

Une demande est formulée par la Pastorale nationale de la catéchèse et la Pastorale des jeunes 14 – 18 ans auprès de notre espace afin de mettre en œuvre sur le terrain les suites du rapport de la Conférence des évêques suite au rapport Ciase et de vérifier que les accompagnateurs de jeunes sont bien idoines à la mission



Les personnes devront fournir un extrait de casier judiciaire

Suivre une formation en ligne

Participer à une soirée de formation avec remise d'un livret et ce en espace missionnaire

L'Espace devra ensuite dresser une nouvelle liste des personnes habilitées

Vu l'heure avancée il n'est pas possible d'étudier maintenant le dernier point à l'ordre du jour à savoir la réception de la lettre pastorale 2023 de notre archevêque .

La réunion se termine à 16 h 30